

# KK通信 Vol.75



発行:開志国際高校  
発行日:2025年1月31日

## 今度、俺とスキーに行こう！

校長 高橋 祐二



2025年（令和7年）も、1月が終わり2月を迎えます。昔から、「1月は行く。2月は逃げる。3月は去る。」と言われます。月日の経つ早さを感じます。今年度も、あと残すところ僅かとなりましたが、これからも本校の教育活動に対しまして、保護者の皆様、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、新潟県は雪国。雪国の代表的なスポーツと言えば、やはりスキーです。（最近では、スノーボードの人気に押され気味ですが。）本校でも、新潟県の高校であることから、スキー授業を行っています。スキー授業は、例年、1年次に行うのですが、昨年は暖冬のためスキー授業が行えず、1月28日（火）、2年生が新発田市のニノックススキー場で授業を行いました。（1年生は、2月25日～26日にグリンピア津南で行います。）初めてスキーを行う生徒もあり、技能レベルに応じて10名くらいの班に分かれ、スキースクールのインストラクターから指導を受けました。職員も、アシスタントということで、各班を担当しました。私も、初級班を担当し、生徒のサポートを行いました。そこで、T君という生徒とのかかわりをお話します。

T君は、スキーの経験がほぼありません。経験のない人間にとて、雪の上をスキーに乗って滑るということは、恐怖感でいっぱいだと思います。逆に慣れれば、スピードの爽快感を味わい、斜面に応じてスキーをコントロールする楽しさに触れることができます。T君は、スキー靴を履き、スキー板を思うようにコントロールできないもどかしさ、そして、滑り降りるスピードに怖さを感じていました。そして、当日は、雨交じりの湿った雪で、コンディション的には最悪でした。そんな中でも、T君は、指導を受けながら必死に滑っていました。一緒に滑っている時、T君が、こんな言葉をつぶやきました。

「なんで、みんなは、あんな上手に滑れるんだ！ どうしたら、俺もできるのかな～！」  
初めて経験することは、誰でも最初から上手くできないのが普通です。そして、投げ出してもおかしくありません。でも、T君は、いじけるわけでもなく、投げ出さず滑っていました。しばらく滑っていると、本人の能力と意欲の賜物もあると思いますが、スピードに慣れ転ばず滑れるようになってきました。そして、自信が生まれ、スキーの楽しさを味わうことができるようになりました。

本校の生徒は、皆、それぞれが自分の志を持ち学校生活を送っています。その志が、すべて順風満帆に行くとは限りません。むしろ、行かない時のほうが多いでしょう。でも、生徒は、皆、黙々と努力を積み重ねています。決して弱音を吐きません。私は、そんな生徒たちを誇りに思います。

T君が、スキー授業で見せた根性と態度は、きっと、日頃の学校生活そのものです。スキーがうまくできるかできないかで、人生が大きく変わる訳ではありません。志が達成できたかどうかで人生が決まる訳でもありません。人にとって、結果も大切ですが、もっと大切なのは「諦めないで努力する心」があるかないかです。

この心を生徒たちは、日々、養っています。これからも、生徒たちには、この「諦めないで努力する心」を持ち続けて欲しいと願っています。T君が、スキー授業の最後に、私にこんな言葉を言ってくれました。

「校長先生。今度、俺とスキーに行こう。」



# 大会結果まとめ



## 男子バスケ部



12/23(月)～全国高校選手権大会(ウインターカップ)

### 開志国際高校 ベスト8

- 1回戦 vs 阪南大学高校（大阪） 80-56で勝利  
2回戦 vs 県立高岡工芸高校（富山） 115-57で勝利  
3回戦 vs 北陸学院高校（石川） 69-42で勝利  
準々決勝 vs 福岡第一高校（福岡） 63-70で惜敗

## ラグビー部



12/27(金)第104回全国高校ラグビー大会(花園)

1回戦 vs 昌平高校(埼玉) 15 - 43で敗退

今回、開志国際高校ラグビー部は  
2大会ぶり4度目の花園大会出場となりました

## 柔道部



1/18(土)～19(日)全国高等学校柔道選手権新潟大会

【男子団体】 優勝！6連覇

【女子団体】 準優勝！

【男子個人】4階級優勝！

60kg級 島崎 宗真 81kg級 中村 栄斗  
73kg級 富山 淳 無差別級 長谷川 時道

【女子個人戦】2階級優勝！

52kg級 櫻井 ことみ 57kg級 城石 佐愛里



男子団体戦と男女個人戦優勝者は全国高等学校柔道選手権大会に新潟県代表として出場決定！



## 2月の大会予定



バスケ部	北信越高等学校新人バスケットボール選手権大会	2/8(土)～9(日)
柔道部	魁春旗高校柔道大会	2/8(土)～9(日)
ラグビー部	北信越高等学校新人ラグビーフットボール競技大会	2/8(土)～16(日)
卓球部	北信越高等学校1年生選抜卓球大会 大阪国際招待卓球選手権大会	2/7(金)～9(日) 2/14(金)～16(日)
スノーボード部	JOCジュニアオリンピックカップ2025 全日本ジュニアスキー選手権大会 ハーフパイプ種目	2/28(金)～

# SCHOOL NEWS

1月の開志国際ニュースをお届け



## 生徒会任命式を行いました



1月6日(月)の冬休み明け全校集会で新生徒会役員任命式が行われ、新生徒会長の原田野土さんが全校生徒の前で決意を述べました。新しい生徒会の活躍に期待したいですね！



## 2学年がスキー授業を行いました



1月28日(火)に、ニノックススノーパークにて2学年のスキー実習を行いました！初心者から上級者のグループに分かれて行い、スキー技術の上達を目指しました。どのグループも、寒さに負けず元気にスキーを楽しむ様子が見られました。



## 国際交流サークル活動報告

### 3年生送別会を行いました



1月20日(月)の放課後、国際交流サークルに所属している3年生の送別会(ピザパーティー)を行いました！送別会では、堀先生が手作りでピザ生地を仕込み、みんなで本格的なピザを楽しみました。ピザの具材の盛り付けは、生徒たちも担当しました！皆で楽しい時間を過ごしました♡



# 生徒インタビュー

高校生活の思い出や将来の目標などを、国際情報コースの3年生に聞きました！



ー 開志国際高校に入学して良かったと思うことは？

**伊藤** 私は寮に入ったことかな。洗濯も、水筒を洗うのも全部自分でやらなきゃいけないから、大変だった！親のありがたみを感じたな～。

**太田** 私は3年間で英語の能力がすごく上がったこと！中学の頃と違って実践的な英語が学べたし、ネイティブの英語を毎日聞いていたからかな。

**大地** 脳内で変換されるようになったよね。あと、留学生とたくさん関わる機会があったのも良かったよね。冗談を交えて話せるまで仲良くなれて、すごく楽しかった！

ー 何の授業が特に楽しかったですか？

**太田** 開志の先生達は、ユーモアがあって面白い先生ばかりだったね。みんなはどの授業が楽しかった？

**佐藤** やっぱり体育かな。どの先生も、すごく優しかったよね。

**伊藤** そうだね。あと、先生も混ざって一緒に競技をした時、全力でやってくれたのが良かったよね。

**大地** 手加減無しだのが逆に面白かったね～。

ー 今後の目標や、やってみたいことは？

**太田** 私は、大学では英語の他にも第3言語を学んでみたいって思ってる。今のところドイツ語かな。難しそうだけど、興味があって、学んでみたいんだ！

**佐藤** 私は、小学生の時からテレビを作る仕事に興味があったから、大学に行ったらメディアとか色々なことを学びたい！

**大地** 私は大学で看護を学んで、将来的にはジャイアント助産師として働きたい！2年生の時に留学でチャイルドケアを経験して、途上国の人々を助けたいと思うようになったんだよね。

**伊藤** 私は環境コンサルタントを目指してるよ。地元の環境が年々悪化しているから、それも含めて、世界全体の環境改善に貢献できたらいいなと思ってる！そのために、今は海外の大学への進学を目指している。

ー 皆それぞれ目標を持っていてすごい！

それにしても、4人は本当に仲良しですよね。

**大地** 土曜日は午前中で授業が終わるから、皆でよく遊びに行ったよね！

**佐藤** カラオケしたり、たくさんプリクラ撮ったりして楽しかったな～。

**伊藤** 夏休みに、4人で佐渡に遊びに行ったのも楽しかったね！

**太田** 佐和田海岸の桟橋に行ったのが1番印象に残ってる！ちょうど夕焼けも見られて、良い思い出になったね。

佐渡の思い出写真 ↗



## 編集後記

今回の生徒インタビューでは、国際情報コースの3年生にお話を伺いました。卒業までにたくさん思い出を作るため、毎日4人で写真を撮るほど仲が良く、そんな姿を見ていると微笑ましい気持ちになりました😊 3年生は授業が終わり、なかなか顔を合わせる機会が減って寂しいですが、卒業式で久しぶりに会えるのがとても楽しみです✨

## [お問い合わせ]

〒959-2637 新潟県胎内市長橋上439-1

TEL : 0254-44-3330

FAX : 0254-44-6663

MAIL : info@kaishi-kokusai.ed.jp